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SARÀ INAUGURATO A ROMA IL MASTER SU ENRICO MATTEI

Teramo, 5 maggio 2010 – Sarà inaugurata domani giovedì 6 maggio, a Roma, nella Sala polifunzionale di Palazzo
Chigi,  l’edizione 2009/2010 del Master universitario di primo livello Enrico Mattei in Vicino e Medio Oriente,
attivato dall’Università di Teramo e coordinato da Claudio Moffa.

L’inaugurazione avverrà nel corso di un convegno dal titolo “Enrico Mattei: una memoria ritrovata?”.

Dopo i saluti di Rita Tranquilli Leali, rettore dell’Università degli Studi di Teramo, e Francesco Bonini, direttore del
Dipartimento di Storia e critica della politica dell’Università di Teramo, si terrà una sessione dedicata a La memoria di
Mattei nei filmati dell’epoca, nel corso della quale saranno proiettati i filmati Taccuino di una centrale (1964) su Enrico
Mattei e l’Italia: il sogno nucleare e Le vie dell’Oro nero (1958) su Enrico Mattei e il Medio Oriente: la cooperazione con i
produttori di petrolio.

Seguiranno  gli  interventi  di  Claudio  Moffa,  che  terrà  una  relazione  su  Memoria  e  storia  di  Enrico  Mattei,  fra  revival
mediatico-giornalistico e ricerca storica,  Nico Perrone,  dell’Università di  Bari,  che parlerà di  Enrico Mattei  e il  boom
economico italiano, Bruna Bagnato, dell’Università di Firenze, che interverrà su La “diplomazia” di Enrico Mattei fra spinte
euromediterranee  e  guerra  fredda,  e  Giulio  Giuzzi,  direttore  de  “Il  Giorno”,  che  terrà  una  relazione  dal  titolo  La
straordinaria storia de Il Giorno: perché e come Mattei decise di fondarlo.

Il Master Enrico Mattei in Vicino e Medio Oriente ha l’obiettivo di fornire una formazione multidisciplinare per candidati
interessati a operare sul campo o in attività professionali connesse per contenuti o per rapporti di cooperazione con il Vicino
e Medio Oriente (storia, analisi politologica, giornalismo, cooperazione economica e culturale, turismo).

La  possibilità  di  stage  presso  enti  specializzati  permetterà  l’approfondimento  teorico  e  pratico  della  realtà  vicino-
mediorientale, considerata anche nelle sue interconnessioni e rapporti con l’Italia, l’Europa e le principali potenze mondiali.

Giulianova. L’allergia si vince!
L’allergia si vince!

Sabato 8 maggio 2010 la ASL di Teramo partecipa all’ Allergy Day, la Giornata Nazionale delle Allergie, che si celebrerà su
tutto il territorio nazionale.

Gli specialisti allergologi della Azienda Sanitaria Locale teramana, da anni impegnati su questo fronte, saranno presenti per
accogliere gli utenti e fornire informazioni su come combattere una delle malattie più frequenti del nuovo millennio.

I cittadini potranno rivolgersi, senza necessità di appuntamento e impegnativa, alle strutture della ASL di Teramo, secondo
questo schema:

Ospedale di Teramo:

Allergologia e Immunologia Clinica (5° piano, 1° lotto) – dalle ore 10.00 alle
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ore 13.00
Servizio di Immunoematologia e Medicina Trasfusionale (piano terra, 2°
lotto) – dalle ore 10.00 alle ore 13.00

Ospedale di Giulianova:

Allergologia (4° piano, padiglione Ovest) – dalle ore 9.00 alle ore 13.00

Ospedale di Atri:

Centro Trasfusionale (piano terra) – dalle ore 10.00 alle ore 13.00

In Italia si ammalano di allergie circa 10 milioni di persone, cioè il 20-25 % della popolazione, e circa il 50% ha sintomi di
allergia o riferisce di aver avuto almeno una volta nella vita un disturbo di origine allergica.

Le malattie allergiche influiscono negativamente sulla qualità di vita sia dei pazienti sia dei loro familiari ed impediscono o
limitano  fortemente  le  normali  attività  quotidiane.  Rinocongiuntivite,  asma  bronchiale  e  dermatite  atopica  sono  le
manifestazioni più frequenti, ma anche la sindrome orticaria angio-edema, le reazioni ad alimenti, a farmaci, a veleni di
insetti ed alcune malattie professionali possono essere dovute a reazioni allergiche.

L’obiettivo che ci si pone, con la celebrazione dell’Allergy Day, è quello di diagnosticare precocemente  queste malattie,
cercando di indirizzare i pazienti in un percorso diagnostico scientificamente codificato e dando suggerimenti terapeutici.

Oggi ci sono a disposizione farmaci sicuri ed efficaci, nuovi vaccini per le allergie che consentono non solo una riduzione dei
sintomi ma anche la possibilità di  interferire sull’evoluzione delle malattie allergiche, evitando eventuali  complicazioni
future.

Nei punti di incontro, gli  specialisti  daranno indicazioni su come e dove interagire con le istituzioni sanitarie e con le
associazioni dei pazienti, ma anche sulle possibilità di prevenire le malattie allergiche. Coloro che si presenteranno a questo
importante  appuntamento  potranno  anche  compilare  un  test  per  la  valutazione  del  rischio  allergologico,  che  sarà
immediatamente  misurato  dai  medici  specialisti,  con  i  quali  si  potranno  concordare  eventuali  accertamenti  clinico-
diagnostici integrativi.

I medici saranno anche a disposizione della stampa che vorrà intervenire per intervistarli e avere ulteriori informazioni.

Teramo, 5.05.2010

Direzione Generale – ASL Teramo
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Teramo. Conferenza Stampa convocata per il giorno 10.05.2010
alle  ore  11.30  presso  l’Ufficio  Relazioni  con  il  Pubblico  al  piano
terra  dell’  Azienda Sanitaria  Locale  in  Circ.ne  Ragusa,  1  Teramo.
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Conferenza  Stampa convocata  per  il  giorno  10.05.2010  alle  ore  11.30  presso
l’Ufficio  Relazioni  con  il  Pubblico  al  piano  terra  dell’  Azienda  Sanitaria  Locale  in
Circ.ne Ragusa, 1  Teramo.

La  Conferenza  è  stata  indetta  dal  Servizio  Veterinario,  in  particolare  dall’Unità  Operativa  di  Prevenzione e  Controllo
Randagismo, per fare il punto sullo spostamento della colonia felina di Colleparco e per chiarire alcune questioni legate alle
competenze della ASL e alle attività svolte dal Servizio.

Alla Conferenza Stampa saranno presenti  il  Direttore del Dipartimento di Prevenzione, Dott. Vincenzo De Sanctis, e il
Responsabile dell’Unità Operativa “Prevenzione e Controllo del Randagismo, Dott. Lino Antonini.

Bellante (TE).  E’  iniziata in  questi  giorni  la  realizzazione delle
ultime opere pubbliche finanziate ed appaltate nell’ambito del più
vasto programma annuale 2009, ultimate nel 2010 e/o in via di
ultimazione.

Il Sindaco di Bellante

COMUNE di BELLANTE

COMUNICATO STAMPA

Gentile Redazione,

E’   iniziata  in  questi  giorni  la  realizzazione delle  ultime opere pubbliche finanziate ed appaltate nell’ambito del  più  vasto
programma annuale 2009, ultimate nel 2010 e/o in via di ultimazione.

L’importo dei lavori complessivamente ammonta ad € 1.400.000,00 circa

a) Viabilità, toponomastica e segnaletica

Un primo lotto riguarda la sistemazione e pavimentazione di  numerose strade su tutto il territorio.

Le vie interessate, con riferimento alle quali i lavori sono in corso o stanno per iniziare sono:

Borgo Martini Alfonso( strada scuola media e materna), Borgo Trinità, Molino S.Nicola (Via De Luca, sottopasso ferroviario e
Traversa via Gramsci – nuove abitazioni), Villa Rasicci (Via Rosselli  e Corte interna Via Guido Rossa), Bellante Stazione (via
della Chiesa), Colle Moro , Colle Arenario, S.Arcangelo (tratti vari), S. Angelo, Urbanizzazione primaria zona artigianale
Bellante Stazione.

(tra cui : Nuovo incrocio Bellante Capoluogo: €. 125.000,00; sistemazione strada Frazione S.Angelo:  €. 160.000,00 )
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All’esito dei lavori, con le somme ancora a disposizione saranno sistemate altre strade e vie del territorio.

Inoltre,  entro l’estate  sarà appaltata la  nuova toponomastica e segnaletica,  con intitolazione ed apposizione di
cartellonistica (oltre alla pubblica Illuminazione tratti vari territorio €. 50.000,00).

b) Impianti sportivi ed edifici pubblici

Dopo la realizzazione dei nuovi spogliatoi, sono inoltre iniziati i lavori presso gli impianti sportivi di Molino S.Nicola che
vedranno, oltre alla sistemazione dei campi da tennis, anche la realizzazione di una nuova struttura ricettiva a servizio
della struttura e del quartiere, e i primi lavori di messa in sicurezza di Palazzo “Aurelio Saliceti, sede del teatro e della
ludoteca, ancora inagibile a causa del sisma.

–          nuovi spogliatoi e adeguamento campo di calcio di Bellante Stazione: €. 120.000,00

–          campetti polivalenti a Chiareto con struttura ricettiva e a Borgo Martini Alfonso (da ultimare) €. 125.000)

–          sistemazione area chiesa di Bellante Stazione con realizzazione di un percorso pedonale:  €. 100.000,00;

–          Ampliamento Cimitero Ripattoni:  €. 90.000,00;

–          Comunità educativa per minori in Colle Moro €. 330.000,00;

–          Adeguamento e messa in sicurezza Scuola materna e media Bellante Capoluogo €. 160.000,00;

–          Adeguamento e messa in sicurezza Scuola elementare Bellante Capoluogo €. 140.000,00;

Roseto degli Abruzzi (TE). Gli Amministratori di Pineto in visita
alla Città di Roseto

Gli Amministratori di Pineto in visita alla Città di Roseto

gli auguri per i 150 anni della Fondazione

Roseto,  5  maggio  2010  –   Con  una  visita  Ufficiale  la  Città  di  Pineto  ha  voluto  portare  gli  auguri  alla  Città  di  Roseto  in
occasione della ricorrenza dei 150 anni della Fondazione.   La Cerimonia, che si è svolta nella Sala Consiliare del Municipio,
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ha visto la presenza del Sindaco di Pineto Luciano Monticelli, accompagnato dal Presidente del Consiglio Ernesto Iezzi,  e  un
buon numero di Assessori.

<Questo segno di vicinanza istituzionale è carico di significato – ha detto il Sindaco di Roseto Franco Di Bonaventura ai
colleghi pinetesi- si tratta di un gesto che, in un ottica di collaborazione politica, sa guardare oltre i campanile e aiuta a
ragionare in termini territoriali>.

La storia di Pineto ha dei tratti di similitudine con quella di Roseto (e anche di Silvi). Si tratta infatti di paesi i cui insediamenti
originali sono nati sulle colline e che nel tempo hanno subito una trasformazione con una forte antropizzazione della costa.

<Il nostro è un gesto giusto e doveroso, non solo per la vicinanza tra i due Comuni – ha detto il Sindaco di Pineto Luciano
Monticelli – ma anche come riconoscimento per l’importanza che Roseto ha acquistato negli anni, diventando la seconda
Città dopo il Capoluogo Teramo e punto di riferimento sociale e culturale di rilievo per tutta l’area costiera>.

Ai saluti è seguito lo scambio dei doni. Una targa e un Libro da parte del Comune di Pineto, e la Rosa d’ argento e un volume
sulla sua storia da parte della Città di Roseto.

Saluti e scambio di doni anche tra il Presidente del Consiglio di Roseto Domenico Rega e l’omologo di Pineto Ernesto Iezzi.

Si allegano foto in Jpg

Teramo. La Provincia di Teramo “buon esempio” a livello europeo
nella lotta contro i cambiamenti climatici: a Bruxelles arrivano i
riconoscimenti del Ministero dell’Ambiente e dell’Upi
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Provincia di Teramo

La Provincia di Teramo “buon esempio” a livello europeo nella lotta contro i cambiamenti climatici: a Bruxelles arrivano i
riconoscimenti del Ministero dell’Ambiente e dell’Upi

Carpooling,  videoconferenza  in  sistema  web,  mille  tetti  fotovoltaici  i  progetti  che  si  affiancano  al  “ruolo
fondamentale”  svolto  per  la  promozione  del  Patto  dei  Sindaci

La Provincia di Teramo e quella di Chieti sono le uniche province in Europa dove tutti i Comuni hanno aderito al Patto dei
Sindaci, il programma dell’Unione Europea per la lotta contro i cambiamenti climatici.

Il dato arriva da Bruxelles dove ieri, nella sede del parlamento Europeo, si è svolta la cerimonia solenne con la quale i primi
cittadini dei Comuni europei che hanno aderito e i Presidenti delle Province accreditate come strutture di supporto, hanno
sottoscritto il Patto.

“Un risultato straordinario tenuto conto del fatto che l’Unione Europea ha stanziato circa 150 milioni di euro per i progetti
che  riducono  il  consumo  energetico””   afferma  da  Bruxelles   il  presidente  Valter  Catarra  che  insieme  all’assessore
provinciale all’Ambiente, Francesco Marconi e ai rappresentanti istituzionali di sette Comuni teramani ha partecipato
alla  cerimonia  di  sottoscrizione  ed  è  stato  invitato  dal  Ministero  dell’Ambiente  a  intervenire  alla  conferenza  stampa
organizzata a Bruxelles per presentare le “buone pratiche” italiane.

Oltre a supportare i Comuni gratuitamente per l’adesione al Patto e nella redazione dei piani per lo sviluppo delle energie
rinnovabili e per il risparmio energetico, infatti, la Provincia ha messo in campo alcuni progetti specifici per contribuire alla
riduzione delle emissioni: il servizio di Carpooling; “Mille tetti fotovoltaici”; il sistema di videoconferenza in ambiente web.

Con il  carpooling,  attraverso l’iscrizione ad un apposito portale che sarà gestito dalla Provincia,  i  cittadini  potranno
organizzarsi per condividere la propria autovettura privata con chi va nella stessa direzione: è uno degli ambiti di intervento
per la mobilità sostenibile come il sistema di videoconferenza. In questo caso è stato progettato un sistema in ambiente
web che consentirà a amministratori e dipedenti pubblici di svolgere riunioni o Conferenze di servizi o assemblee senza
muoversi  dal proprio luogo di lavoro. Infine, con il  programma “mille tetti fotovoltaici”  la Provincia, attraverso accordi
con società private e istituti di credito, renderà possibile a costi contenuti e con crediti agevolati, l’installazione dei tetti
fotovoltaici sulle case case private. Tutti i progetti saranno operativi prima dell’estate.

Ieri mattina, nel corso della conferenza stampa che si è svolta a Place De Luxemburg  , convocata dal responsabile della
Campagna SEE del Ministero dell’Ambiente, Antonio Lumicisi, Valter Catarra ha illustrato le iniziative dell’ente e il percorso
adottato  per  raggiungere  l’obiettivo  di  ridurre  di  oltre  il  20%  le  emissioni  inquinanti.  “Il  supporto  gratuito  offerto  dalla
Provincia ai Comuni  è stato determinante – ha dichiarato – perché soprattutto nelle piccole realtà non ci sono le risorse
professionali e finanziarie per programmare e realizzare questo tipo di progetti”.  Alla conferenza hanno partecipato anche
Antonio Ciancian, Europarlamentare; Fabrizio Barbaso (direttore Energia – Commissione Europea); Corrado Clini (direttore
generale  del  Ministero  dell’Ambiente);  Antonello  Pezzini  (Comitato  sociale  ed  economico  europeo);  Ettore  Pirovano,



presidente della Provincia di Bergamo,

Il “ruolo fondamentale” svolto dalla Provincia di Teramo nel promuovere il Patto è stato riconosciuto anche dall’Upi e il
prossimo 17 maggio, a Roma, nella sede dell’Unione delle Province, il presidente Valter Catarra, in qualità di coordinatore
degli assessori provinciali alle Politiche Comunitarie, illustrerà il progetto del patto ma soprattutto il modello seguito per la
sua piena attuazione.

“Il lavoro di questi mesi ha ottenuto riconoscimenti importati, non ultimo il ruolo assunto dalla Provincia di Teramo sia in
Italia che in Europa rispetto a tutta la materia riguardante il risparmio energetico”  dichiara l’assessore all’Ambiente
Francesco Marconi che aggiunge: “ Il Ministero dell’Ambiente ci ha coinvolto in una serie di iniziative che si svolgeranno
in tutta Italia per raccontare la nostra esperienza: siamo già stati a Comiso e il 14 maggio saremo a La Spezia.

A Bruxelles sono presenti anche i Sindaci e gli assessori dei Comuni di: Giulianova, Tortoreto, Roseto, Atri, Sant’Omero e
Teramo.

Teramo 5 maggio 2010

Teramo.  allarme  abusivismo  nei  settori  dell’acconciatura  e
dell’estetica.  La  Cna  di  Teramo  lancia  una  campagna  di
sensibilizzazione  e  attiva  un  numero  verde  per  contrastare  il
lavoro nero.

allarme abusivismo nei settori dell’acconciatura e dell’estetica. La
Cna di Teramo lancia una campagna di sensibilizzazione e attiva un
numero verde per contrastare il lavoro nero.

Allarme in provincia di Teramo per la preoccupante crescita di abusivi nei settori dell’acconciatura e dell’estetica. Il dilagare
del fenomeno, è segnalato dal settore Cna Benessere e Sanità. «Il nostro comparto- afferma Elvira Di Giuseppe, Presidente
di CNA Benessere e Sanità- è continuamente minato dalla presenza di abusivi che lavorano in casa propria o a domicilio.
Abbiamo deciso di intervenire, non solo per tutelare coloro che operano nel pieno rispetto delle regole, ma anche gli stessi
consumatori». I professionisti Cna intendono infatti informare sui rischi che si incorrono rivolgendosi agli abusivi. «Chi sceglie
gli abusivi- continua Elvira Di Giuseppe- può andare incontro a rischi per la propria salute. Molti trattamenti vengono eseguiti
con prodotti di scarsa qualità che causano spesso malattie della pelle . In tal caso, i consumatori non potrebbero neanche
ottenere garanzie o rimborsi per i danni subiti». Per tentare di arginare il problema, Cna lancia una forte campagna di
sensibilizzazione con l’obiettivo di porre all’attenzione dei consumatori l’importanza di rivolgersi a professionisti capaci e in
regola. Tra le iniziative mirate ad arginare il preoccupante fenomeno, l’attivazione, a partire dal 3 maggio, del numero verde
800.589676, numero a cui si potranno segnalare lavoratori abusivi o danni subiti dagli stessi. Oltre al numero verde, la CNA
ha realizzato una campagna di comunicazione integrata, coinvolgendo anche l’Università degli Studi di Teramo. Un gruppo di
studenti della Facoltà di Scienze della Comunicazione guidato dal Prof. Stefano Traini, ha infatti progettato e realizzato degli
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spot televisivi contro l’abusivismo. Il miglior lavoro andrà in onda su emittenti televisive locali e sarà premiato dai vertici
CNA con una borsa di studio, all’interno del convegno “Non aiutare il lavoro sommerso: Scegli di stare alla luce”, che si
svolgerà lunedì 3 maggio alle ore 15.00 presso la sala convegni della CNA di Teramo. Lo spot televisivo farà anche da
apertura e da chiusura ad un altro progetto Cna rivolto al piccolo schermo. Si tratta di una trasmissione televisiva dal titolo:
“CNA Benessere e Sanità. I professionisti”, che andrà in onda sull’emittente televisiva locale Teleponte a partire dal mese di
maggio.  La trasmissione, ideata da Ketty Ferrante e da Mariarita Piersanti  e realizzata dall’Agenzia di  comunicazione
“Prodeo”, farà da vetrina ai professionisti Cna del settore estetica e benessere, i quali avranno modo di mostrare la propria
attività svolta nel pieno rispetto delle regole, nonché la professionalità, il talento e la passione per il proprio lavoro . «Chi
decide di aprire un’attività in questo settore –interviene il direttore provinciale CNA, Gloriano Lanciotti- ricorre a costi elevati
sia per l’apertura di un negozio, sia per tenersi al passo con la formazione necessaria. Formazione che per le nostre imprese
è una costante e che sempre più spesso vede collaborazioni anche con medici. Con il lavoro irregolare, invece, gli abusivi
non pagano i tributi dovuti, non rispettano le norme igienico-sanitarie previste dalla legge a tutela del consumatore, ed è
chiaro che se si  riuscisse a ridurre la  concorrenza sleale provocata dal  fenomeno del  lavoro nero,  anche grazie alle
segnalazioni  degli  operatori  e  dei  cittadini,  le  imprese  avrebbero  maggiori  possibilità  di  ridurre  le  tariffe  e  di  assumere
giovani e apprendisti». E’ importante ricordare ai cittadini i rischi che corrono sul piano igienico-sanitario quando si rivolgono
a strutture non autorizzate che non hanno i requisiti fondamentali per garantire la sicurezza e la salute dei loro clienti”.
Spesso per risparmiare qualche euro si sottovalutano infatti i rischi che si corrono affidandosi ad operatori improvvisati e non
qualificati.  Le  strutture  estetiche  abilitate  devono  rispettare  severissimi  criteri  imposti  dalle  leggi  sanitarie,  finalizzati  ad
evitare i rischi di contagio infettivo o l’utilizzo di prodotti cosmetici o apparecchiature non idonei che possono causare
pericolose conseguenze. “Come associazione – termina Lanciotti- riteniamo che questa concorrenza sleale sia insostenibile
per  le  aziende  in  regola  e  invitiamo quindi  le  autorità  competenti  ad  un  maggiore  controllo  per  estirpare  definitivamente
questo fenomeno”.

Civitella del Tronto (TE). Riapre il ponte di Fosso Canale, a Ripe di
Civitella

Riapre il ponte di Fosso Canale, a Ripe di
Civitella

Lavori di consolidamento e monitoraggio continuo: in meno di un mese ripristinata la viabilità sulla provinciale
53 per San Giacomo. L’assessore Romandini dispone il controllo di tutte le vecchie strutture

Sarà  riaperto  al  traffico domani  mattina  il  ponte  di  Fosso  Canale  a  Ripe  di  Civitella,  sulla  provinciale  53,  in  direzione  San
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Giacomo; era stato chiuso il 18 aprile scorso per un intervento straordinario di manutenzione.

Il ponte, una vecchia struttura in mattoni e pietra, presentava dei rigonfiamenti sulla parete laterale ma una perizia da parte
del geologo ha stabilito che il danno non è di tipo strutturale.

“Abbiamo sostituito  le  parti  danneggiate  dalle  infiltrazioni  e  messo  in  sicurezza  il  ponte  che  ora  è  di  nuovo  transitabile  –
afferma  l’assessore  Elicio  Romandini  –  naturalmente,  tenuto  conto  che  si  tratta  di  una  vecchia  struttura  usurata  dal
tempo continueremo a monitarla e ad assicurare quella manutenzione ordinaria che, se garantita in maniera costante, evita
il degrado del manufatto. Quello che si è verificato sul ponte di Ripe, però, è un campanello di allarme. Soprattutto nelle aree
interne e montane le strutture in pietra e mattone sono tante e vanno continuamente tenute sotto controllo, per questo nei
prossimi mesi eseguiremo una opportuna verifica su tutte”.

Considerato il notevole disagio subito dai residenti, che con la provinciale chiusa erano costretti a prolungare di oltre 12
chilometri il percorso per raggiungere la Val Vibrata, i lavori sono stati realizzati in tempi strettissimi e la viabilità ordinaria
viene ripristinata con un mese di anticipo rispetto alla data promessa (15/30 maggio) dall’assessore Romandini al sindaco
Gaetano Ronchi e ai cittadini.

Teramo 4 maggio 2010

Teramo. conferenza stampa di  domani 4 maggio 2010 alle ore
11,00 presso la Sede in via Flajani,6
Come segnalato nella precedente conferenza stampa la situazione di forte disagio economico porta i cittadini ad incassare
titoli e libretti che conservavano per eventi speciali.
L’associazione ha rilevato la totale assenza di conoscenza da parte della stragrande maggioranza dei cittadini che si sono
rivolti a lei (un centinaio) delle norme sui conti dormienti.
Il dato ha portato alla necessità di apertura di uno sportello e di informazioni mirate che saranno illustrate nella conferenza
stampa di domani 4 maggio 2010 alle ore 11,00 presso la Sede in via Flajani,6
Teramo

Teramo. “BENESSERE ABITATIVO – COSTRUIRE CON VALORE”” che
si terrà martedì 4 maggio alle ore 14.30.

“BENESSERE ABITATIVO – COSTRUIRE CON VALORE”” che si terrà martedì 4 maggio alle ore 14.30.

Evento: Incontro tecnico “BENESSERE ABITATIVO – COSTRUIRE CON VALORE”
Tipo: Incontro di lavoro
Inizia: martedì 4 maggio alle ore 14.30
Termina: martedì 4 maggio alle ore 19.30
Luogo: SEDE ORDINE ARCHITETTI P.P.C.

Per maggiori informazioni scaricare il documento allegato.

http://ordinearchitettiteramo.it/ordine/dettcom.php?idcom=27
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